Arthur Schnitzler an Richard Beer-Hofmann, [18. 7. 1894?]

Herrn Dr. Richard Beer Hofmann Ischl Egelmoos 22.

10

Lieber Richard! –Ich wüßt nicht, warum Salzburg ganz ins Waffer fallen foll, weil Bahr keine Zeit hat. Auch hat Hugo ziemlich ficher zugefagt. – Ich fahr jedenfalls über Salzburg zurück. – Ich antworte dem Bahr natürlich, dass ich Samstag noch hier bin. Ich werd wohl Sonntag wegfahren. –

Heut geh ich zwischen 5 u 6 zu Ornstein ^(Gina Z.)^. Ich glaube, ds ich dann zwischen 7 u ½ 8 auf die Esplan. wimeln werde. Nett ¡wärs wen Sie mit mir bei Leopold ^zu Nacht,^ speisten.

Herzlich Ihr Arthur

YCGL, MSS 31.
Brief, 1 Blatt, 3 Seiten, Umschlag
Handschrift: Bleistift, deutsche Kurrent
Versand: ohne postalischen Übermittlungsvermerk

Erwähnte Entitäten

Personen: Hermann Bahr, Richard Beer-Hofmann, Hugo von Hofmannsthal, Sophie Ornstein, Wilhelm Ornstein, Regine Zeisler

Orte: Bad Ischl, Eglmoosgasse, Esplanade, Hotel und Pension Rudolfshöhe (Leopold Petter), Salzburg

QUELLE: Arthur Schnitzler an Richard Beer-Hofmann, [18.7.1894?]. Herausgegeben von Martin Anton Müller und Gerd-Hermann Susen. In: Arthur Schnitzler: Briefwechsel mit Autorinnen und Autoren. Digitale Edition, https://schnitzler-briefe.acdh.oeaw.ac.at/L00356.html (Stand 11. Mai 2023)